



Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Pièces

3 Pièces

Superficie

71 m²

Référence

CA7-795

Prix

950 000 €

Cap D'ail à proximité de Monaco, au 3ème et dernier étage. Ce luxueux T3 propose un séjour lumineux avec cuisine américaine, un balcon ensoleillé de 17 m², deux chambres, une salle de bain moderne et un WC indépendant. La résidence, située dans un environnement paisible à proximité des plages, ses espaces extérieurs privés, ses toitures végétalisées, son garage box et sa cave, ajoutant une touche de prestige. Parmi ses atouts, on souligne une vaste terrasse ensoleillée, un emplacement privilégié et des dispositifs exclusifs.

Cap D'ail, near Monaco, on the 3rd and final floor. This luxurious three-room apartment offers a bright living room with an open-plan kitchen, a sunny 17 m² balcony, two bedrooms, a modern bathroom, and an independent WC. The residence, located in a peaceful environment near the beaches, distinguishes itself with private outdoor spaces, vegetated roofs, a garage box, and a cellar, adding a touch of prestige. Among its assets, we highlight a spacious sunny terrace, a privileged location, and exclusive features.

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr